Oelder Tischtennis Stadtmeisterschaften 2011

Auch in diesem Jahr finden in Oelde wieder die Stadtmeisterschaften im Tischtennis statt. In diesem Jahr wird der TTC Oelde die Ausrichtung in der Turnhalle der Roncallischule übernehmen.

Am 12. und 13. Februar ist es soweit. Der Samstag ist für die Damen und Herren vorgesehen, am Sonntag ist dann der Nachwuchs an der Reihe. Es wird sowohl eine Einzel- als auch eine Doppelkonkurrenz geben. Die einzelnen Konkurrenzen werden, wie schon in den letzten Jahren, als Vorgabeturnier gespielt, um die unterschiedlichen Spielstärken auszugleichen. Ganz herzlich eingeladen sind nicht nur aktive Vereinsspieler, die in Oelde wohnen oder in einem der Oelder Tischtennis Vereine aktiv sind, sondern ausdrücklich auch Hobbyspieler aus Oelde und den Ortsteilen. Die genauen Startzeiten und alle Details sind auf der Homepage des Vereins unter www.ttcoelde.de zu finden. Verbindliche Anmeldungen nimmt das Oelder Vereinsmitglied Jürgen Sauer unter sauer.j@gmx.de bis zum 9. Februar entgegen.

Der Verein hofft auf eine rege Teilnahme und würde sich sehr freuen auch viele Zuschauer begrüßen zu können, die die Spieler unterstützen und anfeuern möchten.